Cuba: Expertos internacionales disertarán en evento sobre muerte súbita cardiovascular



La Habana, 5 dic (RHC-ACN) Especialistas de más de una decena de países participarán, en un evento sobre la muerte súbita cardiovascular, reconocida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como una "epidemia dentro de las enfermedades crónicas no transmisibles", del 6 al 9 de diciembre, en La Habana.

La OMS alerta que esa dolencia representa uno de los más importantes desafíos para los sistemas sanitarios en el planeta, si se tiene en cuenta que el 50 por ciento de las defunciones cardiovasculares se manifiesta repentinamente, y luego de un año de un síndrome coronario agudo la mortalidad es de aproximadamente un 60 por ciento.

Luis Alberto Ochoa Montes, presidente del Comité Organizador del II Simposio Nacional de Muerte Súbita Cardiovascular y la I Convención Iberoamericana acerca del tema, informó a la prensa que si bien las enfermedades cardiovasculares han disminuido en buena medida debido a las intervenciones en materia de riesgo, no ha sucedido igual con la muerte súbita cardiovascular (MSC).

A la cita asistirán, cardiólogos, internistas, intensivistas, anestesiólogos, pediatras, epidemiólogos, legistas, médicos deportivos, patólogos, genetistas cardiovasculares, toxicólogos, demógrafos y otros especialistas vinculados al estudio de esta dolencia.

Muerte súbita cardiovascular: de los genes a la sociedad, es el lema del evento, el cual contará con un Curso Internacional de Resucitación Cardiopulmonar en la muerte súbita, explicó el doctor Ochoa Montes, presidente del Grupo de Investigación en Muerte Súbita del Hospital Clínico Quirúrgico Docente Hermanos Ameijeiras.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/salud/114517-cuba-expertos-internacionales-disertaran-en-evento-sobre-muerte-subita-cardiovascular$



Radio Habana Cuba